

関岡小学校保健だより

いのち

～いきいき・のびのび・ちからいっぱい～

平成24年7月20日

文責 穴沢友美



さあ!!夏休み!! 

子どもたちが楽しみにしていた夏休み。長い休みにできることをいろいろと考えて計画を立てているご家庭も多いのではないのでしょうか?休み中に様々なことを体験し、心もからだもエネルギー満タンにできるといいですね。まだまだ暑い日が続きます。熱中症等に注意して楽しい夏休みにしてほしいと思います。

～歯みがきカレンダーを配付します～



夏休み用の歯みがきカレンダーを配付いたします。1日3回みがいたら赤、2回みがいたら黄色、1回みがいたら青で日付の入っている場所に色をそめます。8月27日に学級担任へ提出してください。



・・・夏休みを利用して治療・検査をしましょう・・・

定期健康診断終了後、医師の診断が必要とされたお子さんには「〇〇検診結果のお知らせ」をお渡ししています。まだ、専門医の治療を受けていないお子さんには、本日、「〇〇検診結果のお知らせ<再>」をお渡しいたしました。夏休みを利用してできるだけ受診していただくようお願いいたします。また、受診の際にはお渡しした用紙を持参し、受診終了後には、専門医に記入していただき、学校へ提出してください。



『ぼく!わたしの!うちごはん!!』へのご協力ありがとうございました。

多くのご家庭にご協力いただき、たくさんの『うちごはん』が集まりました。どのうちごはんも、「なるほど!!」という工夫がたくさんありました。夏休み明けには、みなさんにご紹介できるように掲示したいと思います。



保健安全ボランティア委員会活躍中!!

19日(木)に保健安全ボランティア委員会の児童から、『夏休みの生活で気をつけたいこと』についてペープサートを使っての発表がありました。『生活習慣』『学習』『安全(自転車の乗り方)』について自分たちで脚本を書き、“どうやったら自分たちの伝えようとしていることがみんなに伝わるか”と、委員会の時間や休み時間などを使って練習してきました。発表を聞いた児童からは、「ヘルメットを被らないで自転車に乗ると危ないことがわかりました。」「少しずつ宿題をすすめようと思いました。」と、保健委員の伝えたかったことがきちんと伝わっていたようです。



何をなくしても、絶対にいのちをなくすことのないよう、楽しい夏休みにしてほしいと思います。

